

Auswertung „Fest der Kulturen 2018“ im Rheinpark

Nerman Keles, Seyran Dag, Andrea Schaffeld

Besser machen:

- Das Fest der Kulturen muss im Rahmen anderer Veranstaltungen stattfinden
- Nicht im Rahmen von „Emmerich im Lichterglanz“ (Sommerferien), nicht im Rahmen des Stadtfestes im September (Streetfood/ dann kann kein Essen verkauft werden).
- Vielleicht im Rahmen eines verkaufsoffenen Sonntags (Autoshow im April)
- Es müssen unbedingt deutsche Vereine mitwirken, sonst ist das Fest der Kulturen ein Ausländerfest
- Werbung muss auch in den Niederlanden und in Kleve stattfinden
- Die Werbung muss insgesamt verbessert werden (es gab nicht einmal einen Hinweis auf der homepage der Stadt Emmerich)
- Anstatt Rheinpark (am Rande) lieber Alter Markt (mittendrin)
- Nicht zu früh anfangen. Besser: 13.00 bis mindestens 19.00 Uhr

Internationales Kinderfest:

- Der Integrationsrat beteiligt sich gerne an der Vorbereitung und Durchführung des internationalen Kinderfestes, das die Emmericher Schulen und der Kinderschutzbund planen. (Kontakt: Birgit van Driel, Schulleitung Rheinschule)

Zur weiteren Arbeit im Integrationsrat:

Der Integrationsrat wird in seiner nächsten Sitzung Frau Look-Braun und Herrn Tim Terhorst einladen, um die Veranstaltungsplanung für ein „Fest der Kulturen“ mit ihnen zu beraten. Der Integrationsrat ist kein Eventmanagement und braucht deshalb Beratung und Unterstützung.